

Fecha: 13-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl. : Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Limusina y alfombra roja: detalles de la cuestionada fiesta del quinto aniversario del Slep Atacama

Pág. : 10
 Cm2: 609,5
 VPE: \$ 3.351.886

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Episodio concluyó con la renuncia del director ejecutivo de la entidad educacional, Daslav Mihovilovic

Limusina y alfombra roja: detalles de la cuestionada fiesta del quinto aniversario del Slep Atacama

RICARDO CARMAMO

Con la canción "Suavemente" del artista puertorriqueño, Elvis Crespo, sonando de fondo, se puede ver en el video difundido a través de las redes sociales durante este lunes como el exdirector del Slep de Atacama, Daslav Mihovilovic, celebraba junto a otras dos personas en medio de burbujas y una cámara en 360 grados, el 5to aniversario del Servicio Local de Educación Pública (Slep) Atacama.

Fue el pasado viernes que dicha institución pública, a partir de las 22:30 horas, tiró la casa por la ventana al celebrar en el Casino Luckia de Copiapó su quinto aniversario y que terminó con la renuncia del exdirector ejecutivo, Daslav Mihovilovic, a petición del ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

Según los videos difundidos a través

"No entiendo qué celebran, si en cinco años no han avanzado nada", cuestionó la vicepresidenta del Colegio de Profesores de Copiapó, Teresa Rojas.

de redes sociales, se puede ver una gran limusina Hummer de color negro, la cual tenía en sus puertas una gigantografía que decía "5to Aniversario Slep Atacama" y que según el medio Fact Checking de Atacama confirmaron que desde ese vehículo "Mihovilovic se habría bajado junto a sus colaboradores para celebrar durante esa noche" y que dicha actividad contó con reconocimientos y regalos para sus asistentes.

Barra libre

En las dependencias del casino, que contaba con un gran escenario y una barra libre, había que transitar por una alfombra roja que tenía como destino el corazón de la fiesta. En el fragmento se pueden apreciar grandes pasteles con números cinco como velas, a funcionarios recibiendo los tragos preparados por los bartenders del lugar, y el parpadeo de las luces que prometían una celebración inolvidable.

Esta fiesta sucede en medio de las críticas que ha recibido dicha institución pública que van desde: despidos de trabajadores, reducción de horas docentes, denuncias de un eventual patrón de exclusión de mujeres, además de una administración catalogada



La hummer con cartel de fiesta aniversario fue uno de los puntos más llamativos de la noche.

REDES SOCIALES



Los invitados recorrián una alfombra roja.

como deficitaria.

La vicepresidenta del Colegio de Profesores Comunales de Copiapó, Teresa Rojas, afirmó que dentro de los videos que se encuentran alojados en las redes sociales "se ve al director ejecutivo y a otras dos personas", aclarando así que el hombre vestido de blanco con un gorro de marinero que se ve a través de los videos es precisamente el exdirector del Slep, Daslav Mihovilovic. En esta línea, Rojas comentó "no entiendo qué celebran, si en cinco años no han avanzado nada".

Molestia

"En primer lugar, lamentamos lo ocurrido y entendemos la molestia que esto pudo causar", parte señalando el documento público que emitió el Slep de Atacama a raíz de lo sucedido con su quinto aniversario. En este escrito, la institución pública señala que el objetivo de la fiesta era "reconocer el compromiso y la labor de las y los funcionarios", y reconocen que "la forma en que se llevó a cabo no se ajustó a los principios que deben regir el ejercicio de la función pública, sobre todo en Educación". Además, afirmaron que la actividad se realizó fuera del horario laboral, sin usos de recursos públicos y sin afectar el funcionamiento normal del Servicio ni de los establecimientos educacionales. Por último, este lunes asumió como directora ejecutiva surogante, Ximena Sanhueza.

Infraestructura

El diputado socialista en representación del distrito 4, Juan Santana, sostuvo que "los registros conocidos resultan indignantes para todas las comunidades escolares de la provincia donde funciona el Slep Atacama. Esto porque en los últimos años son muchas las dificultades de infraestructura, de gestión y de financiamiento que han enfrentado estos establecimientos. Es por esto, que una celebración tan ostentosa y hasta lujosa, molestó tanto a la región".

El parlamentario celebró la salida de Mihovilovic y aseguró que las investigaciones deben continuar para "saber si desde la DEP o el ministerio de Educación sabían de esta celebración, si había alguna autorización al respecto o si se autorizó a nivel central, por eso hemos ingresado ya oficios de fiscalización tanto a la Dirección de Educación Pública (DEP), al ministerio de Educación y a la Contraloría General de la República para continuar con las indagatorias".

La diputada republicana Sofía Cid expresó su total rechazo a la celebración que se realizó el día viernes de la semana pasada. "Mientras hay salas en mal estado, y mientras hay proveedores sin pago hace meses, vemos al director del Slep Atacama llegando en limusina a una fiesta institucional, ¿dónde están las prioridades?", cuestionó la parlamentaria.